



Smiles and Dreams for All

## 新年度号

2022年5月10日発行

社会福祉法人 隆生福祉会

〒546-0013

大阪府大阪市東住吉区湯里1丁目3番22号

TEL 06-6701-5820 FAX 06-6705-5108

<https://smile-yume.com>

### 新年度挨拶

新型コロナウイルスの感染拡大が国内で本格化して2年、まさかこんなにも長く自粛生活が続くとは、誰も思わなかつことでしょう。特に福祉施設では、外部との交流を制限せざるを得ない状況が続いています。

しかし隆生福祉会では、これを逆に内部に目を向ける好機ととらえ、法人内制度の改革を推し進めてまいりました。まず公認会計士による「財務会計に関する内部統制の向上支援制度」を導入し、法人運営の透明性確保と財務規律強化を推進いたしました。

また4月より人事制度を刷新し、「組織・等級」「賃金制度」の再構築をおこないました。更に今年度は、人事考課制度改革にも取り組んでまいります。

隆生福祉会の創業の心は「お役立ちの心」です。職員を公正に評価し適正に処遇することで、働くモチベーションをより高め、いっそう知識を深め技術を磨いて、皆様のお役に立つ介護・保育のサービスを提供してまいります。

明けない夜はありません。コロナ禍の中でも、今私たちにできることを前向きに考え、懸命に努めてまいります。引き続きご支援賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。



理事長  
藤本 加代子



淀川地域在宅サービスステーション  
ゆめ都島  
施設長 大野 義典



特別養護老人ホーム  
ゆめあまみ  
施設長 寺本 節子



特別養護老人ホーム  
ゆめパラティース  
施設長 藤本 章代



都島区  
北部地域包括支援センター  
センター長 松木 涼子



ヘルパーステーション・  
ケアプランセンター ゆめ中野  
施設長 金子 貴久美



ゆめ中央保育園  
園長 橋口 芳子



ゆめ玉造保育園  
園長 大谷 五十鈴

#### 令和4年4月より 東住吉区中野地域包括支援センター長に就任



東住吉区  
中野地域包括支援センター  
センター長 岡田 恵介

2005年よりデイサービスセンター・グループホームゆめ長居公園(東住吉区)で勤めてまいりました。16年半の長きにわたり、ご利用者様・ご家族様・地域の皆様に支えていただき、心より感謝申し上げます。これらの経験を活かしながら、今後はセンター長としての重責を全うしていく所存です。

コロナ禍で生活課題が複雑化するケースが増加し、関係機関との連携や地域の皆様との繋がりを、より強固にする活動が求められています。中野地域包括支援センター12年の実績を引き継ぎ、そして新たな歴史を築くべく、職員一丸となって精進してまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。



デイサービスセンター  
ゆめ長居公園  
所長 梅本 順二



グループホーム  
ゆめ長居公園  
所長 大西 由夏



訪問看護ステーションゆめ  
所長 入口 真紀子



2021年11月5日

# 若宮健嗣国際博覧会担当大臣との車座対話

大阪商工会議所・国際会議ホールにて

若宮健嗣国際博覧会担当大臣（写真中央）  
藤本理事長（写真左から2番目）

藤本理事長が、万博サクヤヒメ会議の代表として、若宮健嗣国際博覧会担当大臣との車座対

大阪市内の中小企業経営者の方々と共に、若宮大臣に「女性が輝ける万博推進」など、万博への期待や要望を直接お伝えしました。

若宮大臣からは、「本日、皆様からいただいた貴重なご意見を持ち帰つて万博に向けて検討していきたい」とのお言葉をいただきました。



話に参加し、2025年大阪・関西万博について意見交換をおこないました。

藤本理事長は、大阪商工会議所の尾崎裕会頭や地元・

## 公益財団法人テクノエイド協会主催 介護ロボット活用ミーティングにて基調報告

2021年11月15日～19日／オンライン開催

東出悠子チーフ  
(グループホーム ゆめ長居公園)

ChatterBox（※）に関するゆめ長居公園の取り組みについて、基調報告をおこないました。主催者からは「業務効率だけではなく、ご利用者様の幸せも考えているところが素晴らしい」と評されました。

全国の施設や企業などから50名超の方が参加され、多くの方に隆生福祉会の取り組みを知っていただく良い機会となりました。



ご利用者様の好み・個性・ケアの注意点など、その方らしさを記録し、職員間で共有できるアプリ。ゆめ長居公園で開発実証試験をおこない、2021年10月製品化された。



大阪保健福祉専門学校

2月22日

## オンライン授業を行いました！

コロナ禍で介護職を志す方々の施設での実習が難しくなっています。その為、大阪保健福祉専門学校では学内実習がおこなわれており、隆生福祉会の職員が認知症ケアのオンライン授業を担当しました。

「少しでも施設の実習に近い学びを」とケアの実例を紹介し、グループワークで理解を深めていただきました。学生の皆様も熱心に取り組まれ、多くの意見が発表されました。

左から大西由夏所長、山口由季主任  
(ともにグループホーム ゆめ長居公園)

## ギフモ株式会社 グループホーム ゆめ長居公園 デリソフターを導入しました

デリソフターは、肉・魚などの食べ辛いお料理を柔らかくすることができる調理器具です。

噛む力や飲み込む力が低下してしまった方には、これまでペースト食しか提供できませんでした。しかしデリソフターで柔らかくしたお食事は、見た目・味は変わらずそのままで提供出来る為、ペースト食ではなかなか箸が進まなかったご利用者様も積極的に食べる意欲がわき、「おいしいよ!」「もうなくなつたよ!」

と、笑顔で召し上がっていただけたようになりました。

「おいしかった」「お腹がいっぱいになった」という満足感は、身体だけでなく心にも栄養を与えてくれます。これからもご利用者様の「食べる楽しみ」を大切にしてまいります。



味や香りに加え、見た目からもおいしさを感じていただけるようになりました



昨年コロナの影響で延期となっていた「HANAKOネットワーク10周年記念セミナー」がフィンランドで開催され、隆生福祉会は各事業所からオンラインで参加いたしました。

主催のシリエ・ハッシンネン氏、職業学校理事長トゥーラ・アントラ氏、国家教育委員会ハンナ・アウテレ氏、10周年

を記念して在フィンランド日本国大使・村田隆氏らが登壇、続いて藤本理事長が日本を代表して挨拶いたしました。

今回は現地参加は叶いませんでしたが、コロナが終息しHANAKOネットワークの皆様と再びお会いできる日を楽しみにしています。



HANAKOネットワーク  
プロジェクトリーダー  
シリエ・ハッシンネン氏



## 藤本理事長 講演

藤本理事長が、関西経済同友会ほか6つの大学で講演をおこないました。関西経済同友会は、関西、特に大阪で活動する経済人を会員とする経済団体で、その委員会の一つである「経営塾」では、変革・挑戦を続ける企業経営者の研鑽・交流の為、講演会を開催しています。

2021年度の第1回講師となった藤本理事長は、女性ならではの「母性の経営」を根幹に運営してきた事業を紹介すると共に、これからの課題や目指す姿について話しました。



### 講演一覧



- 関西経済同友会 経済塾  
「母性の経営～小さくても最高のものを～」
- 大阪大学  
「女性リーダーとの対話」(オンデマンド配信)
- 関西学院大学  
「関西の文化、政策、経済」
- 京都工芸繊維大学・京都府立大学・京都府立医科大学  
三大学教養教育共同化科目  
「SDGsをまなぶ」(オンライン配信)
- 大阪経済大学  
「企業分析」



## 特別養護老人ホーム ゆめあまみ 特別養護老人ホーム ゆめパラティース

### 介護ロボットHugを導入しました



ご利用者様の脚力を活かしながら、移乗動作や立位保持をサポートします

させていただきました。ご利用者様の安心・安全と職員の負担軽減に活かしてまいります。

ゆめあまみ・ゆめパラティースにて、移乗をサポートする介護ロボット「Hug」を計3台導入いたしました。

導入にあたっては、大阪府介護ロボット導入活用支援事業・兵庫県労働環境改善支援事業の補助金を活用

隆生福祉会開発協力

pakemo



新生電子株式会社(兵庫県尼崎市)

Pakemo(パケモ)は、ご利用者様の危険を未然に防ぐ高精度なAI見守りシステムです。隆生福祉会では、2019年より開発実証試験に協力してまいりましたが、この度ついに製品化・販売されることになりました。

Pakemoではご利用者様の危険につながる動作が検知されるとスマートフォンに通知があり、職員はプライバシーに配慮されたシルエット画像で、居室の状況を確認することができます。



# 令和4年度 入職式

3月24日



本年度は14名の新入職員が隆生福祉会の仲間入りを果たしました。昨年に引き続きコロナ禍での入職式となりましたが、徹底した感染防止対策を講じた上で執り行いました。

藤本理事長より激励の言葉が贈られると、新入職員の表情も引き締まり、社会人として新たな一步を踏み出そうという意気込みが感じられました。隆生福祉会の一員として、頼もしく成長されることを楽しみにしています。



## 新入職員研修

3月24日～4月1日

入職式後の集合研修では、社会人としての心得、介護・保育の基礎研修に加え、法人の成り立ちや法人理念、フィンランドとの国際交流など、隆生福祉会で働く上で必要不可欠となる知識を学びました。新入職員は皆、真剣な眼差しで取り組み、法人の一員となる自覚をしっかりと持つことができました。一週間の研修を経て、共に学んだ同期との絆も深まり、たいへん有意義な研修となりました。



## ゆめ中央保育園 ゆめ玉造保育園 入園式

4月2日



ゆめ中央保育園  
園長 橋口 芳子  
ゆめ玉造保育園  
園長 大谷 五十鈴

今年もまた出会いの春がやってきました。ゆめ中央保育園は28名、ゆめ玉造保育園は17名の新入園児さんを迎えての入園式。園長挨拶に続き、初めて先生から名前を呼ばれた子ども達。緊張しながらも、保護者の方と一緒に元気にお返事してくれました。その後保育士の出し物が始まると、緊張もすっかりほぐれ、ニコニコ笑顔が見られました。

コロナ禍で一部制約のある入園式となりましたが、ほっこりとあたたかい気持ちで園生活をスタートすることができました。

## 第6回ケアプロ試験を行いました

2021年11月10日:筆記試験 11月14日:実技試験

ケアプロ試験とは、介護の知識・技術を評価するための、隆生福祉会独自の検定試験です。今回は、各施設から選ばれた実務担当者を運営メンバーに加え、より充実した体制で実施しました。合格した職員の制服には、その証明として名前の下に金星が刺繡されます。



受験者は真剣な面持ちで試験に臨み、会場は良い緊張感に包まれました

ご利用者様のために、今後も法人一丸となり、介護サービスの質の向上に努めてまいります。

## メディアで紹介していただきました

- 1月 • 産経新聞 ※特別養護老人ホーム ゆめバラティースでの感染症対策を取り上げていただきました  
• 共同通信「表層深層」  
• ギフモ株式会社「デリソフター施設導入事例紹介」(ホームページ)  
2月 • テレビ朝日「報道ステーション」  
• 産経新聞「関西学院大学 国際学部寄付講座『関西の文化・政策・経済』」

## 講演させていただきました

- 11月 • 関西経済同友会 経営塾講演会  
12月 • 京都工芸繊維大学・京都府立大学・京都府立医科大学  
京都三大学教養教育共同化科目講義「SDGsをまなぶ」  
• 関西学院大学 講義「関西の文化・政策・経済」  
1月 • 大阪経済大学 経済学部講義「企業分析」



社会福祉法人 隆生福祉会では、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を引き続きおこなってまいります



ゆめ中央保育園・ゆめ玉造保育園では、皆様の利便性や保育の質向上のためのICTツール「CoDMON (コドモン)」を、2022年度より導入いたしました。